

2025年3月27日
伊予鉄バス株式会社

バス運転士の制服に、カラーが選べる「ポロシャツ」導入！

～春・夏の暑さ対策で、働きやすさを推進～

伊予鉄バス株式会社（本社：松山市、代表取締役社長：清水 一郎）では、バス運転士の「働き方改革」の一環として、新たな制服として「ポロシャツ」を導入します。動きやすく通気性の高い服装により、従業員の健康を守るとともに、集中力を高めることで安全性の向上を図ります。

導入するポロシャツのカラーは、当社のイメージカラーであるオレンジを含む全 7 色で、従業員が日々着用するカラーを自由に選択することを認めます。この取り組みにより、職場の活気を促進し、明るい接客を心掛けてまいります。



自由な制服でモチベーション向上

1. 実施概要

実施日：本年 3 月 31 日より順次着用開始

対象者：運転士含む全従業員

内 容：新制服として 7 色のポロシャツを導入
（オレンジ・赤・水色・紺・緑・紫・黄）

※着用カラーは自由

2. 期待される効果

①健康管理

通気性の高い服装により、昨今の暑さに対応し、従業員の健康を守ります。

②安全性の向上

動きやすい服装により、集中して運転する環境を整え、安全性の向上を図ります。

③魅力的な職場環境

昨年より実施している髪色の自由に加え、制服も自分好みの色を選択できることで、自分らしいスタイルで業務が可能な職場環境であることを示し、採用活動にもつなげます。